

Pressemitteilung

Die engagiertesten Gründer kommen aus Dortmund

Dortmund, 5. September 2018

Für sein kontinuierliches Engagement beim Deutschen Gründerpreis für Schüler wurde jetzt das Berufliche Gymnasium des Karl-Schiller-Berufskollegs ausgezeichnet. Bei dem von den Sparkassen mit-initiierten Planspiel gründen Schüler ein fiktives Unternehmen und bekommen so einen praktischen Zugang zu wirtschaftlichen Themen. Sie entwickeln Teamwork sowie Projekt- und Zeitmanagement.

Andreas Löbbe vom Sparkassenverband Westfalen-Lippe übergab den mit 2.000 Euro dotierten Schulpreis an Jochen Arndt und Isabella Nagel, Abteilungsleiterin des Wirtschafts- und Informatikgymnasiums. Das Berufskolleg im Brüggmann-Block nimmt bereits seit 2006 an diesem Existenzgründungsplanspiel teil und belegt mit seinen Schülerteams regelmäßig Top-Platzierungen.



Das erfolgreiche Schülerteam des diesjährigen Wettbewerbs freut sich mit Judith Rasper (l.), stv. Abteilungsleiterin Wirtschaftsgymnasium, Isabella Nagel (3. v. r.), Abteilungsleiterin Wirtschaftsgymnasium, und Jochen Arndt (r.), Karl-Schiller-Berufskolleg, über den Scheck von Andreas Löbbe (2. v. r.), Sparkassenverband Westfalen-Lippe, und Klaus Steenweg (4. v. l.), Bereichsleiter Sparkasse Dortmund.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Markus Pinnau
Sparkasse Dortmund
Unternehmenskommunikation
Freistuhl 2, 44137 Dortmund
Telefon +49 (0) 231 183-115 13
pressestelle@sparkasse-dortmund.de